

令和3年8月26日

保護者の皆さま

大阪市立梅南中学校

校長 柿花 正信

### 緊急事態宣言の期間中の部活動について

残暑の候、保護者の皆さんには、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本校教育活動の推進にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、8月25日（水）、大阪府教育委員会より本日8月26日（木）から緊急事態宣言期間中の部活動について、

「原則休止とする。ただし、公式大会やコンクール、発表の場への参加及び参加に向けての活動については、感染防止対策を徹底したうえで、活動時間を短縮して実施する。なお、いずれの場合においても、十分な感染症対策を講じるとともに、感染リスクの高い活動は実施しない。」旨通知がありました。

これを受けて、大阪市教育委員会より本日8月26日（木）、「緊急事態宣言期間における部活動の取り扱いについて」が発出され、「公式な大会やコンクールへの参加及び参加に向けた活動」について、

- ・中学校体育連盟、競技団体、文化関係連盟・協会が主催する全国大会、近畿大会、大阪府大会または大阪市大会につながる予選会やコンクールへの参加及び参加に向けた活動
- ・文化部等が文化祭等において最終学年の生徒の発表の場として行う活動

とともに下記の留意点が示されました。

主に以下の3点となります。

- ・公式な大会やコンクール等を控えた練習開始日については、大会初日から起算して3週間前を目安とすること。
- ・活動内容を精選し、平日は2時間以内、休日の活動についても3時間以内とすること。  
(活動時間には準備や片付け、ミーティングの時間を含む)
- ・他校との練習試合や合同練習会等は禁止する。

梅南中学校の部活動は、大阪市教育委員会の通知に則り、公式戦や文化祭等に向けた活動を進めさせていただきますのでご理解ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。なお、新型コロナウイルスに係る部活動の対応については、今後の感染状況によっては変更が生じる場合があります。その場合、追って連絡差しあげますのでご承知おきください。